
Unterstreiche das Wort mit -aa-, -ah-, -ä- oder -äh-

1. Unterstreiche das Wort mit -ä-.


Auf dem Land gibt es leider nur wenige Ärzte.

2. Unterstreiche das Wort mit -a-.


Die Suppe ist sehr scharf gewürzt.

3. Unterstreiche das Wort mit -aa-.


Die riesige Saaltür öffnete sich für die Gastgeber.

4. Unterstreiche das Wort mit -ah-.


Der Busfahrer freut sich über freundliche Gäste.

5. Unterstreiche das Wort mit -aa-.


Beim Doktor musst du dich auf die Personenwaage stellen.

6. Unterstreiche das Wort mit -ä-.


Für den Sieg werden sie hart kämpfen müssen.

7. Unterstreiche das Wort mit -a-.


Der Kamm liegt für die Friseurin bereit.
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